INVITATION PRESSE

SEMAINE EUROPÉENNE DU SPORT : ARRIVEE DE LA FLAMME OLYMPIQUE USEP ET INITIATION AU ROLLER

Jeudi 30 septembre, École élémentaire Georges Charpak (10)

Frédéric Bablon, directeur académique des services de l'Education nationale de l'Aube vous invite à l'occasion de son déplacement dans le cadre de la semaine européenne du sport.

Cette semaine est l'occasion pour les élèves de découvrir de nouveaux sports et de comprendre l'importance d'une activité physique régulière pour la santé.

Dans la continuité du projet « Génération 2024 », la flamme olympique de l'USEP (Union sportive de l'enseignement du premier degré) qui voyage d'écoles en écoles dans toute la France depuis le mois de février dernier, arrivera ce jeudi 30 septembre à l'école Georges Charpak de Troyes. Les élèves de CM1 et CM2 profiteront de ce moment pour s'initier au roller grâce au partenariat entre l'Éducation Nationale, l'USEP et Troyes Roller.

Frédéric Bablon viendra accueillir la flamme olympique aux côtés des enfants et les encourager dans leur pratique sportive.

DÉROULÉ

13 h 20	Arrivée du DASEN à l'école élémentaire Georges Charpak 2, rue Québec, 10000 Troyes
13 h 30	Arrivée de la flamme olympique USEP
14 h 15	Initiation au roller pour les élèves au COSEC 1 Chemin des Baudes, 10430 Rosières-prés-Troyes
14 h 30	Micro tendu

Merci de me confirmer votre présence par retour de mail ou par téléphone avant mercredi 29 septembre.

Contact presse

Noémie Fédronie Chargée de communication DSDEN 10

Port 06 10 82 12 07 Mél : com10@ac-reims.fr